

私のペースでしおりは進む ～読書週間～

すっかり秋も深まり、秋の夜長をさらに実感する季節になりました。十月二十七日から十一月九日にかけて取組を行った読書週間はいかがでしたか。ご家族で取り組まれた「ファミリー読書」の感想も読ませていただきましたが、家族そろって一つのことに取り組む良さを改めて感じました。

学校でも十一月八日の奥浦タイムで、五・六年生、先生方による読み聞かせがありました。高学年や先生方の読み方の上手さに驚き、お話の世界に多くの子どもたちが引き込まれ、楽しいひとときを過ごしました。

また、全ての先生方がおすすめの本の紹介をしました。自身が子どもの頃に読んで夢中になった本や子どもたちに読んで楽しかった本、ぜひ読んで欲しい本などが紹介されていました。

「ファミリー読書」の感想の中にもありました。読書週間は過ぎてても、ぜひご家族で本を開く時間を作っていただければと思います。今年リニューアルした「市立図書館」にも多くの本があります。足を運ばれてはいかがでしょう。

デジタルブックを否定するわけではありませんが、紙のページをめくるときのわくわく感をたくさん味わってほしいです。

「本は心の栄養」です。

伸びる子

やさしく (愛いっぱい)
かしこく (夢いっぱい)
たくましく (元氣いっぱい)

令和5年
11月16日
五島市立
奥浦小学校
文責 橋詰絵
第13号



ゆでかんころ

本校の総合的な学習の目玉でもある「かんころもち」作りの工程も大詰めを迎えています。

11月14日、「ゆでかんころ」を作りました。皮をむいて機械でスライスしてゆでて干して…。4年生は昨年の経験を生かして手際よく、3年生は4年生と協力しながら楽しく作業ができました。

11月30日、いよいよ集大成の「かんころもち」作りです。楽しみです。



お願い

最近市内で「インフルエンザ」が流行の兆しを見せています。本校はまだ罹患者はいませんが、学校によっては流行し、学級閉鎖、学年閉鎖を余儀なくされるところもあるようです。新型コロナウイルス感染症で自粛生活を送っているときは、逆にインフルエンザの流行はありませんでした。あのとときと同じように、**・マスク着用・こまめな換気・手指消毒**などの対策をお願いいたします。

罹患した場合、先日保健だよりでお知らせしたとおりの対応になりますので、今一度ご確認ください。

